

- AL TERMINAR LA PERMANENCIA EN LO ALTO DEL CARACOL
- DESPUES DE ENTRAR A LA SALA DE CONFERENCIAS
- SOBRE LOS MUROS DE COBRE
- SOBRE LOS BAFFLES DE MADERA
- CABINA EQUIPOS E INTERPRETACION
- CABINAS PRENSA RADIO TV
- SITIO PARA EL PUBLICO
- LUNA MOVIL
- SOBRE LA MESA DE LA SALA
- SOBRE EL SITIO DE LA PRESIDENCIA, DONDE ESTAN LAS BANDERAS
- 28) Por la misma rampa que utilizamos para subir, iremos ahora al nivel del piso de trabajo, para apreciar el interior de la Sala de Conferencias.
- 29) Aquí se discuten los problemas económicos, culturales, científicos y sociales que interesan a la América Latina. La sala tiene una capacidad para cerca de 300 delegados y público.
- 30) A la vista puede apreciarse el muro circular formado con paneles de fibra de vidrio, forrados con láminas de cobre calado. Estas láminas, y los demás motivos de cobre y bronce fueron adquiridos con donativos de las empresas chilenas del cobre.
- 31) La madera del interior es alerce chileno.
- 32) Las cabinas, al frente, alojan los equipos de interpretación simultánea, donados conjuntamente por el gobierno de los Países Bajos y la Philips. Al lado, las cabinas de interpretación al inglés, francés y español, que son los idiomas de trabajo de la CEPAL.
- 33) Y Aquí, cinco cabinas para la prensa, la radio y la televisión.
- 34) Abajo, las tribunas para el público, que se admite cuando las sesiones son abiertas. Es decir, cuando se trata de una conferencia y no de un grupo de trabajo.
- 35) El cielo o "luna" móvil, también en fibra de vidrio, es muy liviano y puede regularse a voluntad para mejorar las condiciones acústicas de la Sala.
- 36) La mesa de conferencias fue construida en el Paraguay, en TREBOL ROJO. En total pueden participar en una reunión 35 delegaciones en la parte exterior, 14 en la interior, y 12 en la que está cercana a la tribuna del público. La mesa del centro es para el personal de secretaría.
- 37) El presidente de la reunión, o director de debates, se sitúa en el sitio donde actualmente están las banderas de los países miembros de la CEPAL.